

¿Por qué Deben las Iglesias Hacer Una Prioridad de la Reconciliación?

Cuando asistí al seminario, un día decidí debatir con un profesor en clase. ¡Como intelectual mucho más experimentado, destruyo mi argumento! Luego, él me demostró cierta misericordia ofreciéndome este consejo: siempre define los términos que usas al establecer tu punto de vista.

Así que déjame definir la reconciliación racial desde mi perspectiva. Para comenzar, el Centro Duque para la reconciliación define a la reconciliación como una iniciativa de Dios, restaurando a un mundo quebrado de acuerdo a los propósitos de Dios. Para reconciliar hacia El todas las cosas a través de Cristo (Colosenses 1:20): la relación entre la gente y Dios, entre la gente, y entre la gente y la tierra creada por Dios.

Es importante notar que la división racial es solamente una de muchas de las formas de estragos encontrados en nuestro mundo que necesita ser reconciliada. Por lo tanto, la reconciliación en cualquier forma es la misión de Dios en nuestro mundo quebrantado.

La iglesia es la única institución que ha sido comisionada de manera sobrenatural a practicar la reconciliación (2 Corintios 5:16 - 21). De hecho, Jesús nos dijo que la bendiciones vienen al involucrarnos nosotros trayendo paz a situaciones divididas (Mateo 5:9).

La única manera en que la reconciliación- ya sea si es racial o de cualquier otro tipo- llegará a ser una prioridad dentro de una iglesia si es vista como marca del evangelio. A menudo, las iglesias resisten el tratar la reconciliación, ofreciendo la explicación de que están centradas en cumplir con la gran comisión.

Mi respuesta es que es imposible cumplir con la gran comisión sin cumplir el primero y segundos más grande mandamientos-los cuales, juntos son un llamado a la reconciliación (Mateo 22:37 -40). Reconciliando los trastornos de todas las formas en un mundo dominado por los conflictos políticos, culturales, raciales y étnicos son testigo a la superioridad de la vida cristiana auténtica.

Es irónico que mientras escribo esto, muchos canales nacionales de noticias están divulgando que las minorías en su totalidad excederán en número a los blancos para el 2043 dentro de los Estados Unidos. La historia ha comprobado que con estos cambios demográficos vendrán numerosos incidentes raciales y tensiones étnicas.

La iglesia debe tener una manera cristiana única de responder a estos cambios demográficos que refleje el amor de Jesucristo. De otra manera seremos visitos como apenas otra institución incompetente.

- Alvin Sanders
Director de la Vía EFCA Samaritano